



POR RESULTADO ELECTORAL

## **Amarillos en acto solidario con Venezuela**

Cerca de mil ciudadanos venezolanos llegaron hasta el Parque Almagro para participar en la manifestación organizada este sábado por el comando por Venezuela, de oposición a Nicolás Maduro, en el que se exigió la entrega de las actas electorales de la elección del pasado 28 de julio. La convocatoria contó con la presencia de algunos políticos chilenos, como la excanciller Soledad Alvear, la exministra Mariana Aylwin (en la foto) y el exdiputado Gutenberg Martínez (todos militantes de Amarillos). Los dos últimos incluso hicieron uso de la palabra en el gran acto que estuvo liderado por Guaraquena Gutiérrez, quien fuera embajadora ad honorem en Chile designada por Juan Guaidó, expresidente Interino de la República de Venezuela (2019-2023).

El coordinador del comando con Venezuela en Chile, Alexander Maita, rechazó "el fraude que es Nicolás Maduro". Y solicitó al Gobierno que reconozca el triunfo de Edmundo González.